



Auban Derreumaux

« Pour initier le changement, nous avons besoin d'apprendre, de partager nos expériences et d'agir collectivement »

Auban travaille au Luxembourg depuis 19 ans, est formateur depuis plus de 15 ans, consultant du changement et entrepreneur depuis plus d'une décennie, Administrateur indépendant depuis 4 ans. Auban s'est toujours engagé à intégrer les enjeux sociaux et environnementaux dans ses missions et projets. Il a structuré ses démarches grâce à son expertise dans le secteur du numérique et son rôle de créateur et co-gérant d'innovICTion, société du numérique luxembourgeoise. Sa mission vise à renforcer l'environnement numérique des organisations sous 3 angles clés : les compétences, la sécurité et la responsabilité, comprenant le « Green IT » et l'inclusion numérique. Pour aller plus loin dans les enjeux de durabilité, Auban a créé la société ADX. Son but ? aider les organisations dans l'intégration de la Responsabilité et des enjeux ESGT au cœur de leur projet, tant au niveau stratégique qu'organisationnel. Auban est également volontaire auprès de plusieurs associations professionnelles : **ILA**, Institut Luxembourgeoise des Administrateurs, où il est Co-Chair du comité « Think tank » et membre du comité « Digital », visant la promotion de la (« bonne ») gouvernance et l'intégration durabilité et du numérique dans les enjeux des Conseils d'Administration et organes de supervision. C'est aussi pour incarner ces objectifs qu'Auban opère également en qu'administrateur indépendant. Il contribue également aux groupes de travail « management intergénérationnel » et « égalité des genres » chez **IMS** et à la **Charte de la Diversité Luxembourg**.

"To drive change, we must acquire knowledge, share experiences, and act collectively."

Auban has worked in Luxembourg for 19 years, serving as a trainer for more than 15 years, a Change Management Consultant and Entrepreneur for over a decade, and an independent director for four years.

Auban has always been committed to integrating social and environmental issues into his projects and assignments. He has structured these approaches based on his extensive experience, his expertise in the digital sector, and his role as the founder and co-manager of innovICTion, a Luxembourg-based digital company. The mission of the company is to strengthen the digital environment of organizations in three pillars: skills, security, and sustainability, including green IT and digital inclusion. To address sustainability concerns in an extended manner, Auban has created the company ADX. Its Purpose? Helping organizations to integrate responsibility and ESGT (Environmental, Social, Governance, and Technology) issues into their projects at both strategic and organizational levels.

*Auban serves also several professional associations as volunteer, including the **ILA** (Institut Luxembourgeois des Administrateurs), where he plays the role of Co-Chair of the Think Tank Committee and member of the Digital Committee, to promote (good) governance, and to embed sustainability and digital oversight practices into Board's agenda. As Non-Executive Director, Auban extends commitment to this purpose.*

*He also contributes to **IMS** and the **Diversity Charter's** 'intergenerational management' and 'gender equality' working groups.*